



Leoben, 18.03.2016

An das
 Bundesministerium für Wissenschaft,
 Forschung und Wirtschaft
 Minoritenplatz 5
 1014 Wien

Die Montanuniversität Leoben nimmt ergänzend zur schriftlichen parlamentarischen Anfrage Nr. 7941/J zur Weiterleitung an das Parlament nochmals wie folgt Stellung:

Frage 1.) Der Personalstand des Rektorates beträgt seit den letzten 5 Jahren 2,5 VZÄ (3 Köpfe).

Der Personalstand des Büros des Rektorates hat sich wie folgt entwickelt:

Stichtag	VZÄ	Köpfe	Gehaltsstufen
2011	4,5	5	A1, v3, v4, IVA, IIIB
2012	4,5	5	A1, v3, v4, IVA, IIIB
2013	4,5	5	A1, v3, IVA, IIIB, IIA
2014	4,0	4	A1, IVA, IIIB, IIA
2015	4,0	4	A1, IVA, IIIB, IIA

Frage 3.) Die Personalkosten des Rektorates haben sich in den letzten 5 Jahren wie folgt entwickelt (Beträge in EUR):

2011	2012	2013	2014	2015
562.969,32	511.766,13	541.236,90	559.945,27	565.604,21

Frage 5.) Die Personalkosten im Büro des Rektorates haben sich in den letzten 5 Jahren wie folgt entwickelt (Beträge in EUR):

2011	2012	2013	2014	2015
219.890,51	211.761,65	225.484,00	210.019,62	187.372,20

Die Personalkosten im Bereich der sonstigen Verwaltung haben sich in den letzten 5 Jahren wie folgt entwickelt (Beträge in EUR):

2011	2012	2013	2014	2015
7.611.636,53	7.727.166,18	8.129.871,16	8.233.103,44	8.792.790,13

Frage 7.)

Der Raumbedarf des Rektorates beträgt seit 2011: 51,76 m².

Der Raumbedarf des Büro des Rektorates beträgt seit 2011: 126,53 m².

Der Raumbedarf der sonstigen Verwaltung hat sich in den letzten 5 Jahren wie folgt verändert:

2011	2012	2013	2014	2015
1.850,69 m ²	1.931,72 m ²	2.272,92 m ²	2.239,59 m ²	2.313,90 m ²

Frage 9.) Die Kosten für die Büroinfrastruktur des Rektorates, für das Büro des Rektorates sowie für die sonstige Verwaltung haben sich in den letzten 5 Jahren wie folgt entwickelt (Beträge in EUR):

	2011	2012	2013	2014	2015
Rektor	13.764,96	32.609,93	0,00	0,00	0,00
Büro des Rektorates	72.062,52	26.867,06	0,00	0,00	0,00
sonstige Verwaltung	648.587,85	87.544,99	96.354,63	286.328,64	226.020,27

Frage 11.) In den letzten 5 Jahren hat kein Personal vom wissenschaftlichen Bereich in den Verwaltungsbereich gewechselt bzw. umgekehrt.